

Liebe Brüder im Islam!

Wir leben in diesen Tagen in einem der heiligen Monate. Rajab, in dem wir leben hat vor 3 Tagen begonnen.

Allah sagt in Surat Al Taubah: ( 36 ) **Gewiss, die Anzahl der Monate bei Allah ist zwölf Monate, im Buch Allahs (festgelegt) am Tag, da Er die Himmel und die Erde schuf. Davon sind vier geschützt, Das ist die richtige Religion. So fügt euch selbst in ihnen kein Unrecht zu. .... und wisst, dass Allah mit den Gottesfürchtigen ist!**

So zeigt hat uns Allah in dieser edlen und gewaltigen Ayah beschrieben, dass ein Jahr im buche Allahs 12 Monate hat. „**Davon sind vier geschützt**“

Das heißt: 4 Monate vom Jahr sind heilig. Diese sind Rajab, Dhul-Qa'dah, Dhul-Hidjja und Muharram.

Diese Monate sind bei Allah gewaltig und er hat die Sünde in diesen Monaten viel gewaltiger gemacht und er bewertet die guten Taten in ihnen höher.

Deswegen sagte unser Herr: „**So fügt euch selbst in ihnen kein Unrecht zu.**“

Ibn Abbas r.a. sagte: „dies gilt für das ganze Jahr aber insbesonders in den 4 heiligen Monaten. (Wie es im Tafsir von Ibn Abi Hatim und Attabari überliefert steht.)

Da in diesen Monaten die Sünden härter bestraft und die guten Taten mehr belohnt werden, müssen wir diese Monate mehr ehren und ihnen gerecht werden. Auch steht in den beiden Tafsir-Werken dass Qatadah gesagt hat: „**Das Unrecht in diesen Monaten ist einer der größten Fehler und Sünden; größer als das Unrecht außerhalb dieser Monate. Das Unrecht selbst ist in jeder Form gewaltig, aber Allah bestimmt was er will.**“ Deswegen mache das, was bei Allah gewaltig ist, auch bei Dir auch gewaltig.

Liebe Brüder,

Allah hat die heiligen Monate vor den anderen Monaten auserwählt. Dies hat uns der Prophet s.a.s. deutlich gemacht, wie es in Bukhari und Muslim überliefert wird. Von Abu Bakr, dass der Prophet s.a.s. sagte: „**die Zeit ist wieder zum Ursprung zurück gekehrt, wie an dem Tag als Allah die Himmel und Erde geschaffen hat. Das Jahr hat 12 Monate und davon sind 4 heilige Monate. 3 Monate folgen aufeinander Dhul-Qa'dah, Dhul-Hidjja und Muharram. Der 4. Monat Rajab ist in der Mitte des Jahres, zwischen Jamada und Schaaban**“.

Mehr ist über den Monat Rajab nicht bekannt. Wir kennen aus den Überlieferungen nichts weiter als das Erwähnte. Der Vorzug des Monats Rajab, ist das er zu den heiligen Monaten gehört. PUNKT!

Leider werden diesem Monat manche Erneuerungen (Bidda) zugeschrieben, deswegen folgt - Ihr Muslime - nur dem Heiligen Quran und der Sunna von unserem Propheten Mohammad (sas).

In diesen Tagen und Nächten sollen wir versuchen möglichst viele gute Taten zu verrichten, damit wir nur Gutes bei Allah erreichen. Und Allah sagte: „**So fügt euch selbst in ihnen kein Unrecht zu.**“

Uns sind die Sünden und das Unrecht bekannt. Deshalb muss Jeder mit sich selbst abrechnen, vor allem in diesem Monat, bevor jeder vor seinem Herrn steht und mit ihm dann abgerechnet wird.